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開会挨拶 司会 役員会議長

統一 自治会長挨拶

盆踊りは大変 ご苦労様で した。今年は一 日だったせいか例年以上に大勢の方の参加があったようだ。

l議事】   役員会議長

1、 第 4回 役員会議事録の確認

2、 専門委員会   各委員長

(1)環境委員会 ‐―一空地の草刈 りが終了 しました。

但 し、 1丁目 (4区画)、 3丁 目 (区画)が地主の協力を得 られず、当該単

位 自治会の会員に処理 していただきました。

(2)防災委員会               ,
①盆踊 りの交通整理を していて気付いた事。

★   ・ 道路の照明が会場の東側 と南側が暗い。

来年は照明灯設置する等の検討をしてほしい。 (来年度の役員に引継 ぐ事)

0路上駐車にみだれがあり、近所に迷惑をかけた。来年度は徹底する様に引継ぎする。

② 8月 に第 2回夜間駐車の状況を調査 します。

つつ じが丘統一自治会

役員会議事録 (第 5回 )
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③街灯の器具等、補修予算 18万円ですが、古いのがあり予算をみながら、予算範囲内で処理す

るよう検討 したい。

(3)文体委員会 ^‐ 一―盆踊りの協力ありがとうございました。 (資料参照)

・ 視儀等に対する御礼状は例年通 り出す。

.暑辱蒼言事51蒼「軍景喜百鼻:墨冤勢禁1:爾lT理皐罫了丁l廃捨がglりも

`lp」

占ξ
したが聞いていただけなかった。

統一自治会長

★ 招待客 と一般客との区別がつかない事が原因と思われるので、来年度は招待者には胸にリボンを付

ける事等を来年度役員への引継 ぎ事項とする。

(4)福祉委員会 '一
″―稲田園見学交流会のご案内

・ 8月 20日 までに申し込んで下さい。各単位自治会班回覧をお願いします。

(日 程が切迫 しているので、回収の都合上 8月 20日 とした)

3、 事務局関連   各事務局担当

(1)ふれあいセンター管理担当

8月 4日 時点で申出はないが、 ピアノの寄付の連絡がありましたら、よろしく。

(2)会計担当   (資 料参照)

各種団体および各単位自治会への助成金について

・ 助成金が遅れています。単位自治会で繰越金の少ない方は、申し出て下さい。

・ 2丁目、 5丁 目、 6丁 目の単位自治会長か ら支給の申し出があった。

(3)広報室担当

・ 9月 発行の為 8月 11日 に委員会を開きます。盆踊りの写真等ありましたら、提供 して下さい。

・ 防災さんにお願い します。夜間駐車の件の原稿をお願いします。

(4)ま ちづ くり協議会担当   (資 料参照)

08月 25日 (土)26日 (日 )夏祭りについて。

①夏祭リプログラム配布 (各戸配布)

②ポスター配布 (色を塗って掲示)

③炎の祭典は自治会側、役割分担を下記の通 りとする。

交通整理…………環境委員  8名
パ トロール………文体委員  2名
火の保守…………防火委員  8名
トーチ中継所……文体委員  2名



5

役員会議長

昨年度 さんが言 っておられた運動会の件はどうなりましたか。

まちづくり協議会担当

・ 小学校の運動会は教育の一貫としての行事なので、市民運動会 (八木山地区)と 一緒には出来な

いとの回答を得ている。

・ 市民運動会の種目を減 らした「 ゆったり」と競技を進めていく、プログラム (案)が現在検討さ

れている (資料参照)

4、 事務局長   特にな し

5、 統一自治会長

メ 1)行政関連について (資料参照)

0ふ れあいセンターの段差、大理石が滑 りやすい等の件は、現場確認後市に検討を依頼する。

(2)そ の他   市民運動会に関する提案書 (資料参照)

・ 総会で運動会は開催する事になっている為、廃止する事は出来ないが中身を変える事は出来る。

・ 諮問委員会では、来年度に向けて廃止 しても良いと言 う方向で動いている。

・ 市民運動会は、つつ じが丘だけでなく松が丘、 PTA、 子供会、他団体 との兼合いもある為、

簡単には結論が出ない。

統一副自治会長

運動会を一度廃止 して しまって、また運動会はあった方が良いと言 う意見が出れば、再開すれば良

いと思 う。

役員会議長

色々行事をこなしている中で、25年の日が経過 して住民意識と行事の在り方が、噛み合わなくなっ

たと言 うのが現状 じゃないかと思 う。

★ 本年度の運動会の内容については、まち協事務局会議で 8月 12日 に最終案をまとめ、 9月 2日 の連

絡協議会の席上で最終決定される事になる。

6、 各単位自治会長   検討連絡事項等について

1丁 目自治会長………ゴミステーションの要望があるのですが

統一 自治会長…………市 としての方針、他部署との調整がまだ終わっていないとの事ですので、要望

だけ出しておいて下 さい。 3丁 目、 6丁目も出して頂いております。



役員会議長……………ゴミステーションの問題は作ると言 う事が前提になっただけで、統一自治会長

さんの所で掌握中です。公園を使って作 りたいという要望ならば、その旨を連

絡 しどんなものを作 りたいか、単位自治会長さんがまとめて出して下さい。

3丁 目自治会長………清掃のあと公園にカマを放置されておりました。危険なので注意 し必ず事後確

認する様に指導されたい。

5丁 目自治会長………東公園の枯れたヒマラヤ杉を 7月 31日 に撤去 して頂きました。ケヤキの木 も剪

定 して頂きました。 9月 に市に 2本植えて頂 く事になりました。

6丁 目自治会長………ゴミの始末のペッ トボ トル等は、ラベルをはがすのか。

境委員………………不燃物の仕分け等を市に確認 した所ペ ットボ トルのラベルは、はがさなくても

      良いとの事で した。ペットボ トルのラベルの件、又その他のゴミの仕分けマナ

ー等、市 との確認事項をまとめて早急に各班回覧する事にします。

6丁目自治会長………街路樹が高 くなって電線に引っ掛かっている。どうしたら良いか。

統一自治会長…………この件に関 して公園の樹木の剪定の事 も含め、行政側に要請する事にします。

7、 その他

8、 次回役員会等について

(1)8月 25日 (土)  26日 (日 ) 夏まつり

(2)9月 1日 (土)       役員会           7時
               会計、各単位副自治会長   6時 45分

★印は来年度に向けて検討、又は本年度に内容を変えるか検討。


